

El Alcalde inaugura una jornada en la Alcoholera sobre Oportunidades laborales internacionales

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Miércoles, 02 de Abril de 2014 13:16 -



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con el Diputado de Empleo de la Diputación Provincial de Almería, Amós García y el gerente de la Cámara de Comercio de Comercio, Fernando Ruano, han inaugurado esta mañana la jornada 'Oportunidades laborales internacionales', que se ha celebrado en el edificio de La Alcoholera, donde cerca de un centenar de personas han participado en esta jornada.

□□□ *Orientada a desempleados interesados en conocer las oportunidades de trabajo internacionales, interesados en conocer las fórmulas de búsqueda de trabajo en mercados internaciones y abierta a empresas, empresarios y autónomos, la jornada ha consistido en tres ponencias y una charla-coloquio. La primera ponencia sobre oportunidades laborales internacionales, donde se han analizado las técnicas y estrategias para mejorar el desarrollo profesional, nuevos yacimientos de empleo para profesionales del sector y creación de nuevas empresas con base internacional. Una segunda sobre las claes para tener éxito en los mercados exteriores, ahondando en cómo actúan los clientes y la competencia, a cargo del Director de Redflexión, Anselmo Ríos, una tercera con un caso práctico de éxito internacional de una empresa andaluza y la finalización de la jornada con una charla coloquio sobre la misma.*

□□□ *El alcalde de Adra, Enrique Hernado ha agradecido a la 'Cámara de Comercio, a la Diputación Provincial de Almería y a la concejalía de Empleo de Adra, su implicación en esta jornada', al tiempo que ha señalado que "estamos en una sociedad globalizada, donde los productos de Adra pueden llegar a cualquier parte de Europa o el mundo. Conocer las claves del éxito, la competencia y los mercados es fundamental para crecer. Esta jornada es una muy buena oportunidad para los empresarios, autónomos, empresas y desempleados de nuestra ciudad que quieran abrirse camino en los mercados internacionales. Es importante conocer, no sólo los mecanismos para vender en el mercado nacional, sino en otros países".*

□□□ *El diputado provincial de Empleo, Amós García, también ha destacado que “el Ayuntamiento de Adra siempre ha mostrado mucho interés en materia de empleo y es un claro ejemplo de lo claro que lo tienen en cuanto a lo que necesitan sus ciudadanos. Ese interés mostrado por el Ayuntamiento de Adra hace que este tipo de jornadas y otras muchas cosas más en materia de empleo se puedan desarrollar en Adra. El tejido empresarial de Adra es fuerte y es momento de las empresas y los empresarios crezcan y sean más competitivos y este es un buen momento para adquirir conocimientos de cara al futuro”.*

□□□ *Por su parte, el gerente de la Cámara de Comercio de Almería, Fernando Ruano, se ha mostrado muy satisfecho por la gran acogida de esta jornada en Adra y ha destacado que “toda aquella iniciativa empresarial de cualquier empresa o empresario de Almería tiene nuestro apoyo. Sólo con las ideas no se puede hacer un proyecto, hacen falta más cosas, como apoyo, asesoramiento, ayudas y todo eso en la Cámara de Comercio lo podemos poner encima de la mesa y estamos para crear oportunidades de negocio y que empresas almerienses pueden ser aún más competitivas en los mercados internacionales”.*